



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 24 Agustus 2024

Halaman: 2

Yogya Siapkan Imunisasi JE

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta akan melaksanakan imunisasi Japanese Encephalitis (JE) bagi anak 9 bulan sampai 15 tahun mulai September mendatang. Kegiatan imunisasi JE merupakan program pemerintah pusat yang diberikan gratis kepada masyarakat.

Meskipun sampai saat ini tidak ada temuan kasus infeksi JE di Kota Yogya, imunisasi JE ini dimaksudkan untuk mencegah penyakit radang otak yang disebabkan oleh virus Japanese Encephalitis (JE) dan ditularkan oleh nyamuk Culex. Data terakhir menunjukkan adanya temuan 13 kasus infeksi JE di wilayah DIY, tetapi semua kasus itu bukan berasal dari Kota Yogyakarta.

"Di Yogya imunisasi JE akan dimulai 3 September. Rencana dilaksanakan di Grlha Pandawa Balai Kota," kata Kepala Seksi Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular dan Imunisasi Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta, Endang Sri Rahayu, Kamis (22/8).

Endang menyampaikan, dalam persiapan imunisasi JE pihaknya melakukan pendataan dan koordinasi lintas sektor. Seperti koordinasi kesiapan puskesmas dan petugas imunisasi. Selain itu juga melakukan audiensi ke Bagian Kesejahteraan Rakyat Pemkot Yogyakarta, permohonan dukungan organisasi profesi dan pertemuan tingkat DIY. Termasuk pembuatan surat edaran Sekda terkait pemberitahuan dan permohonan dukungan imunisasi JE.

Nantinya saat imunisasi JE dimulai, Pemkot Yogyakarta melalui Dinas Kesehatan akan mengadakan di sekolah dan wilayah secara terjadwal. "Setelah itu pelaksanaan (imunisasi JE) di sekolah atau wilayah sesuai dengan hasil koordinasi puskesmas, sekolah dan wilayah, sesuai jadwal masing-masing," jelasnya.

Berdasarkan pendataan awal, total ada sebanyak 72.322 anak berusia 9 bulan sampai 15 tahun di Kota Yogyakarta yang akan mendapat imunisasi JE. Namun, mengingat mobilitas yang penduduk tinggi, pihaknya memperbarui pendataan untuk memastikan jumlah sasaran imunisasi JE.

Terpisah, Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta, Emma Rahmi Aryani mengatakan, Kota Yogya menjadi salah satu sasaran pelaksanaan imunisasi JE karena dianggap sebagai wilayah endemi mengingat sebelumnya ada temuan 13 kasus infeksi JE di DIY. (C-12)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005